

Anreise Heidelberg - Neuenheimer Feld

Mit dem Auto:

Von der Autobahn A 5 aus Süden/Norden am Autobahnkreuz Heidelberg oder von der Autobahn A 6 aus Süden/Norden am Autobahnkreuz Mannheim auf die A 656 in Richtung Heidelberg wechseln.

Von der Autobahn kommend:

Am Autobahnde links in Richtung Chirurgie einbiegen, auf der Ernst-Walz-Brücke den Neckar überqueren, dann an der 3. Ampel links in die Strasse „Im Neuenheimer Feld“ Richtung Schwimmbad einbiegen. Parkplätze (gebührenpflichtig) an der Kopfklinik sind ausgeschildert.

- Aus Richtung Neckargemünd kommend:
An der rechten Uferseite der Uferstraße folgen, in die Posseltstraße abbiegen, dann rechts in die Berliner Straße einbiegen und weiter wie oben beschrieben.

Mit Öffentlichem Nahverkehr vom Hauptbahnhof:

Mit dem Bus der Linie 32 direkt bis Neuenheim/Kopfklinik oder die Straßenbahnlinie 24 bis Bunsengymnasium, umsteigen in Bus Linie 31 bis Neuenheim Kopfklinik.

Ab dem Universitätsplatz fährt in das Neuenheimer Feld auch die Buslinie 31.



